



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Anzug Fleur Weibel und Konsorten betreffend Wissen schaffen und austauschen: Was ist los im Kleinbasel und was braucht es?

P235651

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Fleur Weibel und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich der unterschiedlichen Problemlagen im Kleinbasel bewusst und hat bereits verschiedene Massnahmen zur Verbesserung der derzeitigen Situation initiiert. Die Komplexität der Probleme ist allerdings gross, weshalb es hierfür keine einfachen Lösungen gibt. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass es aufgrund des bereits vorhandenen differenzierten Wissens über die vorhandenen Probleme seitens Verwaltung keiner externen Studienaufträge an die FHNW oder die Universität Basel bedarf.

